
 С народом обязательно придется считаться!

2014-03-31 С народом обязательно придется считаться!

  

  

&gt;&gt;ФОТО&lt;&lt;

  

Встреча-отчет депутатов КПРФ всех уровней прошла в Калачеевском районе. В
районном центре собралась вся депутатская вертикаль коммунистов - от Госдумы
до поссовета. 

  

Приехали депутат Госдумы С.А.Гаврилов, депутаты Облдумы С.И. Рудаков и К.Г.
Ашифин ,
присутствовали депутаты Калачеевского райсовета 
В.М. Пацев
, 
В.И. Ерёменко, И.Ф. Усков, 
Калачеевского городского совета 
А.С. Буркин
и 
А.Т. Баландин
, депутаты-коммунисты сельских советов, активисты районной парторганизации. Прибыл
и представительный красный десант активистов КПРФ из Воронежа и пяти соседних с
Калачеевским районов области. Перед началом мероприятия делегация коммунистов
возложила корзины живых цветов к памятникам павшим советским воинам и Вечному
огню в Парке героев Великой отечественной войны и монументу В.И. Ленина на главной
площади города, провела встречу с руководством Калачеевского района и райцентра.

  

Несмотря на холодную ненастную погоду, большой зал Калачеевского районного Дворца
культуры «Юбилейный» на 600 мест был практически заполнен. Вёл встречу второй
секретарь обкома КПРФ А.И. Рогатнев. Лидер фракции КПРФ в Облдуме С.И. Рудаков
и председатель комитета по собственности Госдумы 
С.А. Гаврилов
проинформировали о ситуации в стране и мире, на Украине, в Крыму и в приграничных с
Россией областях соседнего государства, остановились на экономических, социальных и
экологических проблемах области, отчитались о работе своих парламентских фракций,
рассказали о готовящихся депутатами-коммунистами законодательных инициативах по
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национализации предприятий, помощи сельскому хозяйству, поддержке детей войны,
против поборов на капремонт и др.

      

  

Депутаты-калачеевцы В.М. Пацев, А.С. Буркин, А.Т. Баландин рассказали землякам о
своей депутатской деятельности, о работе Калачеевской партийной организации. В
планах и на ближайшее будущее – постоянное содействие Детям войны и ветеранам
труда, реальная защита инвалидов и неимущих, всемерная поддержка сельского
хозяйства и местных сельхозпроизводителей, а также намечаемые Ленинский
коммунистический субботник, первомайская демонстрация и празднование Дня Победы.

  

Мысли и призывы депутатов-коммунистов пересеклись с эмоциональным выступлением 
Л.Н. Стефаненко
, которая, горячо поприветствовав поколение героического труда, подвергла критике
планы созданной по инициативе врио губернатора А.В. Гордеева рабочей группы
выделить Детям войны унизительную подачку в 380 рублей. Выстпвашая призвала всех
пожилых людей сплотиться вокруг КПРФ и совместно добиваться заслуженных и
законных льгот, а также принять самое активное участие в предстоящих акциях под
красными знамёнами.

  

Депутат К.Г. Ашифин, являющийся заместителем председателя комитета Облдумы по
бюджету и налогам, со знанием дела и с полной ответственностью сообщил, что деньги
на выплату пособия для детей войны найти можно. И не 380 рублей, как предлагают
сегодня власти, понявшие, наконец, что им уже не отвертеться, а не менее 1000 рублей
в месяц плюс льготы по оплате услуг ЖКХ. Надо вести более грамотную и
сбалансированную финансовую и налоговую политику, вернуть воронежские
предприятия (а таковых насчитывается более 120) из оффшоров, не закрывать заводы и
не сокращать и без того низкие зарплаты работникам. «Они говорят: «Нет денег... Не
правда! Не денег нет, а совести у них нет!», - эта меткая фраза депутата-коммуниста
вызвала овацию.А на вопрос-мольбу из зала: «Когда же прекратится постоянное
повышение цен, беспредел в ЖКХ, коррупция, поборы чиновников и издевательства над
страной и народом ненасытных олигархов!?», Константин Григорьевич чётко ответил:
«Когда коммунисты с помощью всего народа придут к власти и возродят Советскую
власть и социализм, самый справедливый общественный строй!» Это также было
встречено залом на «ура!»
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В завершение мероприятия депутаты-коммунисты ответили на многочисленные вопросы
граждан. Собравшимися было единогласно поддержано заявление обкома КПРФ в
поддержку населения Крыма и Юго-востока Украины «Да здравствует обновлённый
Союз братских народов!», а также по просьбе зала, калачеевцы единогласно
высказались против добычи никеля в Прихоперье. И это очередной сигнал губернатору
области, занимающему в этом вопросе до сих пор невнятную позицию, и всей вертикали
российской власти.
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Пресс-служба Воронежского обкома КПРФ
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